

Saisonende 2017 - Wir lassen uns die Laune trotzdem nicht verderben!!!



An einem herrlich sonnigen Samstag mit wunderschönem Segelwetter, genau einen Tag (14.10.17) vor dem offiziellen Saisonende am Förmitzspeicher, bargen eine beachtliche Anzahl von Mitgliedern die Stege für die Winterpause. Die meisten von uns hätten lieber nochmals die Segel gehiesst! In dieser Segelsaison konnten wir uns sogar bis zum Schluss noch über richtig viel Wasser im Speicher freuen, wofür wir den Verantwortlichen ein ganz herzliches Dankeschön schulden.



Der Arbeitseinsatz am Seeufer endete aber trotzdem noch recht vergnügt, weil nämlich Heidi und Bertram für das leibliche Wohl in Form von warmen und kalten Würstchen, Beilagen und Getränken sorgten. Euch beiden ein ganz großes

Dankeschön für die großartige Idee und die gelungene Umsetzung! Insgesamt fand dieser eher ungeliebte Arbeitseinsatz somit ein gemütliches Ende und ließ den wenig erfreulichen Anlass in den Hintergrund rücken.

Nachdem der nächste Tag immer noch herrliches Herbstwetter bescherte, trafen sich einige der aktiven Segler gleich noch zu einem anderen Vergnügen, für welches sich in unserer wunderschönen Gegend unzählige Ziele finden lassen, nämlich einer Wanderung im schönen Fichtelgebirge, genauer auf den Gipfel von Schneeberg und Nußhardt. Falls das Wetter mitspielt, wird dies nicht die letzte Wanderung gewesen sein!

